



Weisse Bilder?

Farben sind etwas Wunderbares, Vielseitiges: Stimmungsvolle Sympathieträger, leuchtend oder dumpf, schreiend oder dezent. Farben beeinflussen sich gegenseitig. Lange habe ich auch gerne mit Farben gearbeitet.

Was mir aber heute wichtig ist und mich bei jeder Kreation neu fasziniert, sind klare Linien und harmonische Formen; es sind die Vertiefungen und Erhöhungen des Reliefs, die den Bildern bei wechselndem Licht ein Eigenleben geben. Dieser Kontrast von Licht und Schatten wäre auf farbigem Bildgrund viel weniger erkennbar.

Ursula Baumberger

1942

Geboren in Zürich, Kunstgewerbeschule in Zürich, nachher Aktzeichnen bei Roland Thalmann und Peter Grenacher, Schule für Soziale Arbeit in Zürich.

1966

Umzug nach Umiken, Heirat, drei Kinder. Rund 25 Jahre Arbeit mit psychisch und geistig behinderten Frauen.

1974

Wiederbeginn des freien Schaffens, Positiv/Negativ-Schnittbilder.

Ab 1985

Bilder in Eitempera, lasierend.

Ab 1997

Reliefs in Weiss:

stetige Weiterentwicklung und Optimierung der selbst entwickelten, komplizierten Technik mit dickem Karton, Leintuchstoff und Dispersion.

Ausstellungen im In- und Ausland.

Sie und Ihre Freunde sind herzlich eingeladen zur Vernissage und Ausstellung von

Ursula Baumberger

Weisse Bilder

2. - 30. September 2017

Vernissage	Samstag, 2. September	11 - 14 h
Apéro	Samstag, 16. September	11 - 14 h
Finissage	Samstag, 30. September	11 - 14 h

Kunststube A4
Beat O. Iten, VGG
Kirchenstrasse 2
6300 Zug
Tel. 041 711 40 47



Di 9 - 12 & 14 - 18 h
Do 9 - 12 & 14 - 18 h
Fr 9 - 12 & 14 - 18 h
Sa 9 - 13 h